

『たくましさ』を示す夏季休業日に！

夏季休業日前の授業日が終了しました。途絶えることのない感染症、コバエの大量発生、そして季節感のない暑さ・大雨と、身の回りの環境の変化にその都度、敏感になって対応していくことが求められている気がします。

そんな中、暑さに対しては、制服での登下校に限らず、ジャージ登下校、さらに、ジャージの裾を出しての登校も可としました。シャツの裾を入れていると熱が籠りやすく、外に出していると風通しがよくなり、4度程も低くなったという実験結果もあるからです。また、日傘、冷感タオル、帽子などの使用を推奨しています。

何より、熱中症対策 → 心身の健康維持のためです。地域の方々もご理解賜りますよう、お願い致します。

さて、そんな暑さ・不快さが続く中ですが、生徒たちは様々な場面において、たくましい姿を示しています。

象徴的だったのが中体連東濃大会・県大会

今年度より市の大会がなくなり、いきなり東濃大会からのスタートとなりました。上記したように、天候の影響を受けて、日程通りにできなかった競技もありました。そんな中でも、出場した生徒たちは、どんな逆境であっても最後まで諦めずにプレーする姿が随所で見られました。勝っていても、気を抜かず最後まで全力で取り組む姿がありました。『諦めない』・『真剣さ』・『全力』で取り組む姿は、『たくましさ』そのものです。

この『たくましさ』に更に磨きをかけることとともに、他分野・他方面まで広げていくことを期待します。

夏季休業中も、様々な場面で『たくましさ』を示してくださいね！

さて、これまでの期間の全校の状況も知りたかったので、アンケートを取りました。アンケート結果は以下の通りです。

質問項目	回答	1年	2年	3年	全校
1 自分にはよいところがあると思うか	思う どちらかといえば思う あまり思わない 思わない	77% 23%	89% 11%	89% 11%	85% 15%
2 先生はよいところを認めているか	思う どちらかといえば思う あまり思わない 思わない	96% 4%	97% 3%	95% 5%	96% 4%
3 学校に行くのは楽しいと思うか	思う どちらかといえば思う あまり思わない 思わない	91% 9%	91% 9%	98% 2%	93% 7%
4 自分の住む地域に当てはまる思いはどれか	とても好き まあまあ好き あまり好きではない 好きではない	94% 6%	92% 8%	95% 5%	94% 6%
5 これまでに、『たくましさ』を示すことができたか。	できた まあまあできた あまりできていない できていない	85% 15%	90% 10%	87% 13%	87% 13%

今回のアンケートのまとめは、「思う・とても好き・できた」「どちらかといえば思う・まあまあ好き・まあまあできた」と「あまり思わない・あまり好きではない・あまりできていない」「思わない・好きではない・できていない」の2分類としました。アンケートの結果から、今後も一人一人に着目して指導していきます。